

Kompolnas Apresiasi Kesiapan OMB Polresta Malang Kota Dalam Pengamanan Pemilu 2024

Achmad Sarjono - [INDONESIASATU.ID](https://www.indonesiasatu.id)

Feb 8, 2024 - 08:09



KOTA MALANG - Komisi Kepolisian Nasional (Kompolnas) terus memantau kesiapan Polri dalam pengamanan Operasi Mantab Brata (OMB) Pemilu 2024 di Jawa Timur, yang dinilai menjadi obyek strategis, namun tetap aman dan kondusif.

Anggota Kompolnas Muhammad Dawam didampingi Koordinator PAM Pemilu 2024 Kompolnas Kombes Pol Joko Purwanto setelah Tour de Force ke Polda Jawa Timur dan Polres Tulungagung juga menuju ke Polresta Malang Kota.

Setiba di Polresta Malang Kota, Dua anggota Kompolnas ini diterima langsung oleh Kapolresta Kombes Pol Budi Hermanto didampingi AKBP Apip Ginanjar, dan para PJU.

Muhammad Dawam menyempatkan diri melihat ruang Posko Media Pemilu 2024 di Mako Polresta Malang Kota.

Muhamad Dawam mengapresiasi kesiapan komprehensi Polresta Malang Kota, setelah mendapat paparan dari Kombespol Buher dalam menjaga Kamtibmas pemilu 2024.

"Kesiapan Polresta Malang Kota tidak hanya dalam teori namun praktek-praktek secara langsung, informasi lengkap sudah kami dapatkan setelah mendapat paparan dari Kapolresta Malang Kota dan Tim,"ungkap Dawam (Rabu, 07/06)

Dawam mengatakan bahwa untuk menjaga Kamtibmas Pemilu 2024, Polresta Malang Kota juga didukung aplikasi Jogo Malang Presisi

"Aplikasi Jogo Malang Presisi yang selalu berkembang dan inovasi dalam menjaga Kamtibmas menjelang dan pasca pemilu khususnya di Kota Malang, saya berharap Jogo Malang Presisi, menjadi Jogo Indonesia Presisi,"harap Dawam.

Untuk menjaga kondusifitas pada Pemilu 2024, Dawam juga menegaskan bahwa Polresta Malang Kota sudah melaksanakan penegakkan hukum dan ini sudah vonis.

"Salah satu paparan terkait masalah yang berpotensi mengganggu kamtibmas, Polresta Malang Kota sudah melakukan penegakkan hukum, ini menunjukkan bahwa kesiapan dan netralitas Polri sudah terukur dengan baik,"lanjut Dawam.

Ia juga berpesan untuk menegakan Harkamtibmas, keterlibatan masyarakat sangat berperan untuk membantu Kepolisian, selain dari Unsur TNI dan Stake Holder yang terlibat pengamanan Pemilu 2024.

Sementara itu Kombes Pol Budi Hermanto berterima kasih atas silaturahmi, kritik, masukan evaluasi terhadap pola pengamanan kesiapan Polresta Malang Kota dalam mengamankan pesta demokrasi 2024.

"Dengan hadirnya Kompolnas kami bisa memberikan kontribusi positif, dan yang paling utama sudah memberikan spirit Polresta Malang Kota, guna menuju Polri yang Presisi, semoga pemilu damai, aman kondusif, ayo jogo Malang," pungkas Kombes Pol Budi Hermanto. (*)